
令和７年度第１回札幌方面静内警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和７年６月18日（水） 午前10時00分から午前11時30分まで

２ 開催場所

静内警察署会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ６人（定員７人）

会 長 山 田 久 麿（本協議会で選出）

副 会 長 徳 橋 かおる（本協議会で選出）

委 員 戸 澤 ひとみ

馬 場 欣 治

山 本 恵美子

武 田 明 美

⑵ 警 察 署 員 ６人

署 長 釣 谷 毅

副 署 長 佐 藤 渉

警務課長 鈴 木 隆

刑生課長 鎌 田 幸 英

地域課長 川 中 涼 介

交通課長 山 田 宏 樹

４ 署長挨拶

５ 会長挨拶

６ 業務概況説明等

⑴ 犯罪認知・検挙状況（令和７年５月末現在）

⑵ 交 通 事 故 発 生 状 況（令和７年５月末現在）

⑶ ヒ グ マ 出 没 状 況（令和７年５月末現在）

⑷ 各種警察活動等の状況（令和７年４月から５月の間）

⑸ 令和７年度第２回警察官採用試験の実施について

７ 諮問事項「特殊詐欺防止対策について」

⑴ 諮問事項の説明

ア 北海道内の特殊詐欺事例紹介

（北海道警察ホームページ掲載資料により説明）

イ 静内警察署管内発生の特殊詐欺被害事例紹介

ウ 親和郵便局における特殊詐欺被害阻止事例紹介



⑵ 委員の意見（答申）

ア 委員

先日私の勤務先に、通信事業者を名乗る者から「この電話は２時間後に

使えなくなる」等との内容の詐欺電話があった。

詐欺電話と分かっていて相手にしなかったが、気持ち悪い感じがした。

動画投稿サイトに、大阪の高校生が大阪府警とロマンス詐欺の体験ツー

ルを開発したと紹介されていたが、そういうものも紹介して欲しい。

イ 委員

私はＳＮＳを開いて見たりしているが相手にしていない。

メッセージが来ても返信しないし、アカウントを閉鎖する等と言ってき

ても相手にしない。

プロフィール写真が同じで名前が変わっているものがあったりするが、

大抵詐欺だと思っている。

ウ 委員

自宅の電話によく買い取り勧誘の電話が来る。

業者が訪問して、電力メーターの交換のセールスが来た時には、無料で

メーターを交換したら電気代が安くなる等の勧誘されたこともあり、北電

に確認したら話がおかしいと言われたこともあった。

警察官を名乗る不審な電話もくる。

友人からインターネットショッピングで商品の購入を申し込み、代金を

先払いしたが商品が届かないということがあったと聞いたこともある。

エ 委員

先日年金支給日に金融機関の被害防止広報の手伝いをしたが、その時に

声かけしたら相手の方から色々な体験事例を話してくれた。

色々な機会を設けて、そういった体験、生の声を紹介するのもよいので

はないかと思う。

また、常日頃からかかってくる電話は詐欺の電話しかないくらいの意識

を持ち、色々な電話が来ても慌てないことが大事だと思う。

オ 委員

特殊詐欺の被害にあった人は、家族と話したり相談したりする機会があ

れば被害にあわなかったのではないかと思う。

また詐欺に関する話題を提供することも大事だと思う。

町で配布している広報紙をよく見るので、広報紙に特殊詐欺の記事を載

せて広報すればよいと思う。

カ 委員

ＳＮＳ型の詐欺では、発生した事例を紹介することが大事だと思う。

電話で通話しての詐欺では、思考能力を奪う状態で次々に言ってくるこ

とが多いと思うので、時間を稼ぐことが必要だと思う。

例えば警察官を語るものでは、これから静内署に出頭すればいいのかと

か、時間をおいてかけ直しを求め、その間に静内署に相談して対応を決め

る等の対策を取る等してはどうか。



⑷ 警察

本日の委員の皆様からの意見等は、今後の参考にさせていただきます。

８ 懲戒処分等報告

９ 質疑応答

委員

ゴミの焼却について

農業地帯であり、家庭ゴミではなく農業関係のものを燃やしているのを見

ることもあるが、何なら燃やしていいのか、ダメなのか等の正しい知識を広

報してもらいたい。

警察

広報等の内容、方法等について検討します。


